

Achimer Kurier vom 13.12.2007

„Ersatzansprüche der Stadt prüfen“

Von unserem Redakteur
Ralf Michel

ACHIM. Zur „Prüfung von Ersatzansprüchen wegen der Mehrkosten beim Bau der Pausenhalle der Grundschule Uesen“ fordert Lars Gagelmann, Ratsherr der Wählergemeinschaft Achim, Bürgermeister Uwe Kellner auf.

Gagelmann begründet diesen Vorstoß mit den Aussagen der Stadtverwaltung zur Erhöhung der Baukosten für die Pausenhalle um 63950 Euro. Demnach seien Sicherheitsauflagen des Landkreises und Vorgaben des Gemeindeunfallversicherungsverbandes zum Brandschutz bei der Kostenplanung der Pausenhalle nicht berücksichtigt worden. „Ich bitte die Verwaltung, mir mitzuteilen, seit wann genau dieser Mangel der Stadt bekannt ist und warum bis zum heutigen Tag keinerlei Schadensersatzansprüche gegenüber Dritten geltend gemacht wurden“, so Gagelmann in einem Schreiben an Bürgermeister Kellner. Den für das Bauprojekt beauftragten Verantwortlichen hätten nach Auffassung Gagelmanns die Brandschutzbestimmungen bekannt sein müssen. Die damit begründeten Mehrkosten könnten nun nicht einfach dem Achimer Steuerzahler aufgebürdet werden.

Zudem bittet der WGA-Vertreter die Verwaltung darum, künftig bereits im Vorfeld von Neu- und Umbauten der Stadt festgestellte Baumängel mit Prüfbericht zu möglichen Regressansprüchen der Stadt „allen Ratsmitgliedern zeitnah zur Kenntnis zu bringen und nicht erst während der Haushaltsberatungen zum Jahresende.“